

# 24Jam

## Sambut Hari Kemerdekaan RI ke -77, Babinsa Berikan Pelatihan PBB

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Aug 15, 2022 - 21:55



*Babinsa Koramil 23/ Magelang Utara Memberikan Pembekalan Materi PBB dan Motivasi Kepada Puluhan Siswa-Siswi SMA Katholik Magelang*

MAGELANG,- Babinsa Koramil 23/Magelang Utara Kodim 0705/ Magelang Serka

Sugiarto memberikan pelatihan Baris berbaris kepada puluhan Siswa- Siswi SMA Katolik Magelang dalam rangka menyiapkan pelajar yang memiliki sikap dan disiplin, karakter yang kuat pelaksanaan kegiatan bertempat di Halaman Sekolah, Senin ( 15/08).

Serka Sugiarto sebagai Babinsa disaat memberikan pembinaan dan pelatihan PBB menyampaikan, kepada siswa- siswi untuk diperhatikan betul bagaimana cara berbaris maupun sikap dalam latihan, kegiatan ini sebagai bentuk upaya penanaman kedisiplinan pada generasi muda yang mempunyai rasa tanggung jawab dan memiliki kecakapan dalam upacara menyambut hari Kemerdekaan 17 Agustus 2022 di sekolah," ungkap Babinsa.

Babinsa mengajarkan materi Tata Upacara Bendera ( TUB) serta Tata Upacara Sekolah ( TUS) sebagai bahan dasar pada setiap pelajar, untuk mengasah kemampuan tentang Baris-berbaris serta tata cara sebagai petugas pengibar bendera di sekolah.

" Jadikan momentum hari kemerdekaan RI ke -77 tahun ini, untuk masing-masing pelajar untuk meningkatkan keseriusan disaat pemberian materi PBB dari anggota Koramil. Pahami dan ikuti apa yang telah diberikan dari Babinsa baik materi dasar PBB ataupun materi tentang tatacara pengibaran bendera merah putih," imbuh Sugiarto.

Erna selaku Kepala Sekolah SMA Katholik pendowo Magelang, mengatakan terimakasih kepada Danramil 23/ Magelang Utara yang telah membantu peningkatan karakter serta sikap kedisiplinan kepada anak didik kami, melalui Babinsa. Mudah - mudahan dengan kegiatan pembinaan karakter serta sikap Kedisiplinan oleh Babinsa akan dapat menjadikan setiap pelajar akan mengetahui tentang tanggung jawab maupun memiliki karakter, sikap Kedisiplinan yang kuat dan tentunya disaat mengikuti kegiatan upacara pengibaran bendera merah putih akan dapat berjalan dengan lancar," tutup Erna.

Pen: 0705/ Mgl